

## Zwiegespräch

Weißt du, ich muss dir mal was sagen. Wir fahren doch gerne Fahrrad.

Ja klar, wenn es das Wetter zulässt.

Ich hab' da was gehört. Da fahren welche sogar am Montag.

Haben die keine Arbeit?

Die sind, glaube ich, alle älter. So in unserem Alter, die arbeiten nicht mehr.

Und da fahren die montags Fahrrad.

Meinst du nicht, ich könnte mal fragen, ob man da mitfahren kann.

Wir fahren doch sonntags, da muss ich doch auch nicht noch montags fahren.

Aber, wie ich gehört habe, machen die schöne Touren.

Das machen wir doch auch. Oder gefällt dir das nicht mehr.

Doch, doch, aber die sind angeblich eine schöne Truppe, die schon viele Jahre besteht.

Was heißt das, viele Jahre besteht?

Der Boss dieser Truppe hat sie schon vor langer Zeit gegründet und die nennen sich „Harig's Montagsradler“.

Wieso „Harig's Montagsradler“?

Der Boss oder Chef heißt Harig. Der denkt sich immer schöne Fahrten aus. Der kennt unsere Gegend gut.

Sag ja, ich würde mich hier nicht auskennen?

Das hab' ich ja nicht gesagt. Du weißt ja auch viel.

Wer weiß, was das für Leute sind.

Die sind angeblich immer lustig und gut gelaunt.

Na, ich weiß nicht. Ich habe nicht vor, in meinem Alter noch einem Verein beizutreten. Und wer weiß, was die für einen Mitgliedsbeitrag nehmen.

Angeblich keinen. Der Boss macht das alles ehrenamtlich und das ist ja auch kein richtiger Verein.

Kein Verein?

*Nein, die treffen sich montagmorgens am Bahnhof in Lich ganz zwangsläufig.*

*Das kannst du schon mal vergessen. Der Zug nach Lich fällt doch so oft aus.  
Das klappt nicht.*

*Wieso, wir können doch mit den Rädern nach Lich fahren.*

*Da müssen wir ja mehr Kilometer wie die fahren.*

*Manchmal fahren die auch in unsere Gegend. Da könnten wir ja dazu stoßen und hätten sogar  
vielleicht weniger Kilometer.*

*Du findest wie immer neue Argumente. Willst du wirklich in Zukunft montags  
fahren. Und was machen wir sonntags?*

*Wir können doch sonntags und montags fahren.*

*Bist du ganz verrückt geworden. Nur noch Fahrrad fahren.*

*Du fährst doch eigentlich auch gern, was wäre denn dabei? Und was denkst du: die haben eine  
Frau, die vorne weg fährt und die Gruppe führt.*

*Was, eine Frau führt die Gruppe? Das kann ich mir nicht vorstellen.  
Stell die vor, du würdest sonntags führen. Wir kämen nie dahin, wo wir hin  
wollen.*

*Doch, die Frau kennt sich angeblich gut aus und weiß viele schöne Wege mit wenig Verkehr.*

*Kann ich nicht glauben.*

*Und dann denken die auch immer daran, mittags einzukehren, denn das Kulinarische gehört bei  
denen dazu.*

*Was, die nehmen sich kein Butterbrot mit? Außerdem geht das doch gar nicht.  
Montags haben doch die meisten Gaststätten Ruhetag.*

*Es gibt doch auch Bäckereien, Kaffees und Märkte, die Essen anbieten.*

*Aber in der Zeitung habe ich noch nie was gelesen, dass es die „Harig's  
Montagsradler“ gibt.*

*Ja, das kann sein.*

*Und manchmal besichtigen die auch was.*

*Besichtigen? Was gibt es hier schon zu besichtigen. Wenn ich Fahrrad fahren  
will,  
dann will ich was für meine Gesundheit tun.*

*Tun wir ja auch.*

*Du meinst also, das wäre was für uns. So wie du hier schwätzst glaube ich, du  
bist schon mal heimlich mitgefahren.*

*Das nicht, aber ich kenne welche, die dabei sind. Den einen oder anderen kennst du vielleicht auch.*

Na, du gibst ja doch keine Ruh'. Wir können's ja mal probieren. Aber wenn's nicht's ist, steigen wir wieder aus.

*Okay, dann darf ich den Herrn Harig mal anrufen und fragen.*

Tu, was du nicht lassen kannst. Du bestimmst doch sowieso immer alles.